

Bewerber für Pfarrstelle

Sondershausen. Ein Interessent für die freie Pfarrstelle in Sondershausen wird am Sonntag, 20. Oktober, in der Trinitatiskirche vorgestellt. Die Stelle umfasse die Hälfte der Stadt Sondershausen mit Bebra sowie die Ortschaften Niederspier, Oberspier, Thalebra und Hohenebra, hieß es vorab.

Die Vorstellung findet im Rahmen des Gottesdienstes statt, zu dem Kirchengemeinde in und um Sondershausen und der Kirchenkreis Bad Frankenhausen-Sondershausen um 9.30 Uhr einladen. *red*